



Ulrike Lehmann ist die Initiatorin des Forums Wirtschaft meets Kunst im Freiburger Weinschlösschen

Kreativer Austausch

Freiburg. Von wegen Künstler sind Tagträumer! In einer angeregten Diskussion waren sich die Teilnehmer an der zweiten Auflage des Forums Wirtschaft meets Kunst rasch einig: Zwischen dem Arbeitstag eines Unternehmers und eines Künstlers besteht kein großer Unterschied.

Es waren eine ganze Reihe von Vorurteilen auf beiden Seiten, die von den rund 100 Teilnehmern, darunter Künstler ebenso wie Unternehmer, im Freiburger Weinschlösschen in launiger Atmosphäre ausgeräumt wurden. Damit ist die Intension der Initiatorin Ulrike Lehmann voll aufgegangen. Denn einerseits will sie den Künstlern zu mehr unterneh-

merischem Denken verhelfen. Auf der anderen Seite tut es nach Auffassung von Lehmann der Kultur in den Unternehmen gut, wenn sie sich mit Kultur befassen. „Das gesellschaftliche Wirken von Unternehmen wird positiv wahrgenommen und das wirkt sich auch auf das Employer Branding aus“, betont die Initiatorin.

Doch Lehmann geht mit den Vorteilen für Chefs noch weiter: Denn der kreative Austausch kann befruchtend für Mitarbeiter sein. Lehmann: „Kein Unternehmen kann es sich mehr leisten, das kreative Potenzial der Mitarbeiter brachliegen zu lassen.“ Deshalb plant sie eine dritte Auflage des Austauschs.